

Charkiw braucht Medikamente! Wir bitten um Spenden!

Die Bilder über den Krieg in der Ukraine sagen mehr als Worte dies können. Die Solidarität mit den Menschen in der Ukraine ist groß. Viele Initiativen helfen!

Seit Wochen steht u.a. auch die Stadt Charkiw unter schwerem Beschuss. Es fehlt an allem, besonders an Medikamenten und Verbandsmaterial.

Im engen Kontakt mit Stadtverwaltung und dem Oberbürgermeister von Charkiw wollen wir:

- Medikamente und Materialien, die auf der Prioritätenliste der Stadtverwaltung von Charkiw stehen, beschaffen,
- Von Ulm aus in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung von Charkiw einen gesicherten Transport organisieren.
- Die Verteilung der Güter an Krankenhäuser und Versorgungsstationen durch die Stadtverwaltung von Charkiw ermöglichen.



Schnell und direkt und konkret!



Viele Ulmer Bürgerinnen und Bürger haben in den letzten Wochen durch Geld- und Sachspenden den Menschen in der Ukraine bereits geholfen. Mit dieser Spendenaktion können Sie in einem konkreten humanitären Projekt in Charkiw helfen, Menschenleben zu retten.

Wer sind wir: Eine Gruppe Ulmer Bürgerinnen und Bürger, aus allen Lebensbereichen und in unterschiedlichen Bereichen tätig.

Bitte gebt/geben Sie diesen Aufruf auch weiter: An Mitglieder von Vereinen und Organisationen, an Familie und Freunde! Damit wir schnell, direkt und konkret helfen können.



Jeder Euro hilft!

**Gesendet werden kann unter dem Stichwort „Charkiw“
ganz einfach Online über die Crowdfunding Plattform**



<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/medikamente-fuer-charkiw>

Bei Spenden unter 300 Euro gilt der Überweisungsbeleg als Spendenbescheinigung. Bei Überweisungen über 300 Euro stellt der Verein Menschlichkeit e.V. eine Bescheinigung aus.

Rüdiger Brandt, Anna Eisenschink, Maria Kalin, Hilde Mattheis,
Manfred Müller, Anita Schlesak, Sabine Schwenk

Für die Organisatoren:innen